

GazeCafé

Aus zwei Band's wird eine Band

Von Murderdoll_Rei

Kapitel 4: Aoi's Erklärung

Arigatou für eure Kommiss ^^ *tief verbeug*
Das letzte Kapi war sehr kurz, ich weiss v.v *sich schäm*
Aber dafür gibt's jetzt keine Kekse sondern Kuchen ^^ und auch ein längeres Kapi ^^
Naja egal, jetzt geht's weiter ^^
Achja, nochwas, Kommiss bitte *Bambiblick* ^^

+++++

Ruki stand immernoch wie vom Donner getroffen in der Tür zum Wohnzimmer. Doch als Aoi auf ihn zu kam, wollte er zur Wohnungstür rennen und diesen Anblick für immer vergessen. Aber Aoi war vor ihm an der Tür und versperrte dem Sänger den Ausgang.
Da der Gitarrist wusste das der Vocal im Genick leicht empfindlich war, packte er ihn mit einer Hand ihm Genick. Jetzt war Ruki starr und man konnte mit ihm machen was man wollte.
Das machte sich Aoi zu Nutzte und führte ihn zurück ins Wohnzimmer zu Uruha. Dort angekommen machte er die Tür zu, dass Ruki oder Uruha auch ja nicht flüchten konnten.
Der Schwarzhaarige ließ Ruki los und setzte sich gegenüber von Uruha und Ruki, der sich inzwischen neben Uruha gesetzt hatte.
"Also Aoi. Was sollte das?" fragte Uruha mit zitternder Stimme.
Aoi seufzte. "Naja, Reita hat mir gesagt das er mich liebt. Aber ich war mir nicht sicher ob ich das gleiche für ihn empfinde.
Ich wusste nicht für wen ich mehr empfand. Reita hat mich geküsst und ich wollte herausfinden bei wem ich mehr fühle.
Deswegen hab ich das getan. Uruha. Gomen nasai.
Ich weiss das du in Ruki verliebt bist, aber ich wollte nicht mit Reita zusammensein, ohne zu wissen ob für dich mehr empfinde. Aber das weiss ich jetzt.
Ähmm ja, wie ich sehe, werdet ihr noch einen schönen Abend, oder besser gesagt eine schöne Nacht haben." sagte Aoi und bei seinem letzten Satz legte er ein freches Grinsen auf. Ruki und Uruha hingegen bekamen einen hoch roten Kopf. Aoi stand auf und ging in den Flur. Und Ruki fragte -frech wie er war-: "Und für wen hast du dich entschieden?"
"Das wirst du schon noch rausfinden." hörte man aus dem Flur und kurz darauf die

Wohnungstür zufallen.

//Na hoffentlich für Reita...// dachte sich Uruha.

"Eh...oke, hast du hunger?" fragte Uruha. "Wir könnten was von dem neuen Restaurant bestellen." schlug Ruki vor.

Also wurde erstmal bestellt und dann gegessen.

"Ähmm, hast du Lust einen Film anzuschauen?" fragte der Gitarrist leicht nervös.

Ruki nickte. Uruha legte eine DVD ein, machte das Licht aus und setzte sich neben Ruki.

"Welchen Film hast du rein?" fragte der Sänger.

"Lass dich überraschen!" sagte der Größere mit einem gemeinem Grinsen auf den Lippen.

Er hatte einen Horrorfilm eingelegt. Uruha wusste, dass Ruki bei Horrorfilmen immer etwas zum festhalten und einkuscheln brauchte.

Das mache er zu seinem Vorteil.

Während der Film angefangen hatte, bemerkte Ruki das es ein Horrorfilm war. Der kleine Sänger zitterte und krallte sich in die Couch.

Auf diese Reaktion hatte Uruha schon die ganze Zeit gewartet. Er nahm Ruki und zog ihn zu sich auf den Schoß. Ruki drückte sich immer mehr an den Älteren und vergrub sein Gesicht in Uruha´s Halsbeuge.

Uruha machte dieses Gefühl, das Ruki auf seinem Schoß sahs und er den Atem des Vocal´s spüren konnte, verrückt.

Deswegen schaltete er den Fernseher aus und hob das Kinn von Ruki an, so das er ihn ansah. Ruki war verwirrt, aber als er die Lippen des Größeren auf seinen spürte, war er glücklich und erwiderte den Kuss stürmisch. Uruha war zwar überrascht, dass Ruki so stürmisch war, aber es störte ihn nicht.

Er löste den Kuss und sah Ruki in die Augen. "Aishiteru" flüsterte er. Ohne zu zögern sagte Ruki:"Aishiteru mo"

Sofort fiel Ruki wieder über Uruha her. "Ruki, hier ist es doch einbisschen unbequem. Gehen wir doch ins Schlafzimmer." schlug Uruha vor.

Ruki verstand sofort und war von der Idee begeistert.

Er zog Uruha mit sich ins Schlafzimmer.

Den Rest des Abend´s, oder besser gesagt, den Rest der Nacht, hörte man nurnoch Uruha hören, der:"Ah.. Ruki..." stöhnte.

+++++

So das war´s ^^

Ich hoffe es hat euch gefallen ^^

Bekomm ich Kommis?? *Bambiblick*